



Talagante: Complejo Educacional Ernesto Miller López realizará la Feria Técnica FERTEC-CEEM 2025, próximo 3 de septiembre

Description

Actualización: Debido a las lluvias, El Complejo Educacional Ernesto Miller López de Talagante realizará el **próximo miércoles 3 de septiembre, a partir de las 10:00 horas, la Feria Técnica FERTEC-CEEM 2025**, en las dependencias del establecimiento ubicado en Camino El Oliveto 4807, Talagante. Evento que se ha consolidado como una vitrina importante para mostrar los logros educativos de la educación técnico-profesional en la provincia.

Una oportunidad para mostrar competencias técnicas

La directora del establecimiento, Claudia Pinochet, explicó a elmaipo.cl que FERTEC es una feria técnica donde los estudiantes de tercer y cuarto año exponen a la comunidad los aprendizajes adquiridos en las dos especialidades que ofrece el centro educativo: técnico agropecuario y mecánica automotriz.

“Esta feria posibilita exponer los resultados concretos de aprendizaje de nuestros alumnos y alumnas”, señaló la Directora del establecimiento, destacando que los estudiantes podrán mostrar sus conocimientos en áreas como manejo y mantenimiento de frutales, cultivos bajo invernadero, viveros, siembra, reproducción y uso de tecnología agropecuaria.

En el ámbito de mecánica automotriz, los jóvenes exhibirán sus competencias aplicadas especialmente a maquinaria agrícola, incluyendo mantenimiento de vehículos, uso de tecnologías, motores a combustión diésel y electromovilidad.

Vinculación con el sector productivo

La feria contará con la participación de alrededor de 30 empresas del sector privado, lo que permitirá generar vínculos entre los futuros técnicos y potenciales empleadores. Además, estarán presentes instituciones de educación superior como INACAP y DUOC, ofreciendo perspectivas de continuidad de estudios para los egresados.

El evento también incluirá la participación de agencias estatales como INDAP y SERCOTEC, que presentarán oportunidades para el desarrollo de proyectos e iniciativas donde los estudiantes podrán insertarse profesional y laboralmente.

Un establecimiento orientado al mundo rural.

El Complejo Educacional Ernesto Miller López atiende a 550 estudiantes y forma parte de la red de la Sociedad

Nacional de Agricultura, presente en todo el país desde Alto Hospicio-Iquique hasta Coyhaique, con especial enfoque en zonas rurales.

“Como establecimiento nos hemos preocupado de estar al día, dentro de nuestras capacidades, respecto a los cambios tecnológicos y el conocimiento aplicado con vínculo orgánico a su entorno de producción y desarrollo económico”, explicó la directora.

El establecimiento, de carácter gratuito y orientado a la calidad educativa, permite a los jóvenes adquirir competencias técnicas pertinentes para la zona donde se desenvuelven, facilitando su inserción laboral temprana con mayores oportunidades.

Masiva participación esperada.

La feria espera recibir a más de dos mil visitantes durante la jornada, incluyendo estudiantes de otros establecimientos educacionales, lo que permite mostrar las oportunidades que ofrece la educación técnico-profesional.

La FERTEC-CEEM 2025 se presenta como una oportunidad única para que la comunidad de la provincia de Talagante, caracterizada por su ruralidad, conozca de cerca las competencias técnicas que desarrollan los jóvenes y las oportunidades de desarrollo que ofrece este tipo de educación especializada.

El Maipo/Imagen Complejo Educacional Ernesto Miller López

Date Created

Agosto 2025